
Dalam kesaksiannya,

Prayogi mengaku berada di lu-

ar rumah saat kejadian penem-

bakan di Duren Tiga 46.

Meskipun, ia tetap berada tak

jauh dari mobil setelah men-

gantarkan FS. Prayogi meng-

aku, mendengar suara tem-

bakan. Tetapi tak tahu apa

yang terjadi. Setelah penem-

bakan, katanya, FS sempat

mengumpulkan semua ajudan

yang saat itu berada di Duren

Tiga 46.

Saat dikumpulkan itu, ada

Prayogi, Adzan Romer, Bha-

rada Richard Eliezer (RE), dan

Kuat Maruf (KM) serta Kodir.

"Bapak (FS) bilang, bagai-

mana kalau kejadian ini terjadi

ke anak istri keluarga kalian,"

kata Prayogi menirukan uca-

pan FS.

Saat itu, ucap Prayogi FS

masih pakai seragam dan

bersepatu dinas. Lalu, kata

Prayogi, FS merangkul Bha-

rada RE. "Dan bilang, saya

akan bela Richard. Jabatan

saya pertaruhkan untuk mem-

bela dia (Richard)," sambung

FS, seperti dalam kesaksian

Prayogi.

Saat itu, Prayogi belum

mengetahui apa yang sedang

terjadi. Ia juga tak sempat meli-

hat jenazah Brigadir J. Tetapi,

dikatakan, lama ia menunggu

di Duren Tiga 46. Sampai

akhirnya, sejumlah anggota

Provos Mabes Polri datang.

Sampai sekitar pukul 21.30

WIB, Prayogi menceritakan,

FS meminta untuk pulang.

"Bapak minta diantarkan ke

Saguling III," katanya. Pada

saat mengantar pulang itu, FS

masih mengenakan seragam

lengkap dengan sepatu dinas.

Sementara itu, ajudan ter-

dakwa FS, Adzan Romer,

memberikan kesaksian, di

tempat kejadian perkara di

kompleks Polri Duren Tiga, ia

melihat Eliezer Lumiu

(Bharada E), Ricky Rizal dan

Kuat Maruf. Majelis hakim lalu

menghubungkan antara kete-

rangan saksi sopir ambulans

sebelumnya yang mengata-

kan, Yosua masih menggu-

nakan masker.

"Saya tidak tahu, saya tidak

tahu sopir ambulans, saya ti-

dak tahu kapan ambulans

datang," kata Adzan.

Selain itu, ia juga mengata-

kan, ketiga terdakwa yang dili-

hatnya tidak memegang senja-

ta. Demikian pula saat bertemu

terdakwa FS, Adzan melihat

Sambo tidak memegang sen-

jata dan tidak menggunakan

sarung tangan.

(Ful)-d

"Saat ini, Biro Tapem fokus pada reformasi

birokrasi di kalurahan, yakni untuk menata

lembaga dan SDM Pemerintah Kalurahan,

supaya terwujud birokrasi yang gesit dan

adaptif terhadap kebutuhan masyarakat,"

lanjut Kanjeng Yudanegara.

Sementara fokus reformasi pember-

dayaan masyarakat dapat dimulai dengan

identifikasi potensi kalurahan yang paralel

dengan pendataan warga miskin by name by

address. Sinergi Pemda DIY, Pem-

kab/Pemkot, Pemerintah Kalurahan, Kraton

dan civil society (termasuk kampus dan

NGO) dibutuhkan. Kaitannya dengan pembi-

naan, pendampingan dan bimbingan pada

konteks penguatan pemberdayaan masyara-

kat untuk penurunan angka kemiskinan dan

stunting.

"Titik temu reformasi kalurahan dengan re-

formasi birokrasi kalurahan nanti pada aspek

teknokratis, bagaimana Pemerintah Kalu-

rahan mengindentifikasi kebutuhan, meren-

canakan, dan mengendalikan program/

kegiatan yang fokus pada pengentasan ke-

miskinan serta penurunan stunting di

wilayahnya," tambah Kanjeng Yudanegara.

Sementara Dr Sutoro Eko Yunanto dalam

materinya mengusulkan, Pemda DIY dapat

meredistribusi Dana Keistimewaan pada

kalurahan dengan prinsip dana melayani

masyarakat (di kalurahan), sehingga tiap

kalurahan didorong agar memiliki produksi.

Dengan demikian manfaat Dana

Keistimewaan dirasakan oleh masyarakat.

Kanjeng Yudanegara sebelumnya juga

menyampaikan materi tentang Reformasi

Birokrasi Kalurahan di DPP Fisipol UGM.

Sejumlah masukan dari peserta kuliah di-

catat untuk pengayaan materi reformasi

birokrasi kalurahan. (Sal)-f
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HARGA PERDANA RP 450 PERSAHAM

Blibli Resmi Melantai di BEI

JAKARTA (KR) - PT

Global Digital Niaga Tbk

(Blibli), pelopor ekosistem

perdagangan dan gaya

hidup omnichannel yang ter-

hubung secara digital di

seluruh Indonesia, Selasa

(8/11), resmi tercatat di pa-

pan utama perdagangan

Bursa Efek Indonesia (BEI)

dengan kode saham BELI,

dengan menawarkan 100

persen saham baru (primary

shares) kepada investor do-

mestik dan qualified institu-

tional buyer internasional

melalui distribusi Reg

S/144A.

Penawaran Umum Saham

Perdana (Initial Public

Offering/IPO) Perseroan ber-

hasil mencatatkan harga

perdana mendekati batas

atas rentang harga pe-

nawaran pada Rp 450 per-

saham. Jumlah saham yang

ditawarkan dalam IPO Blibli

berhasil dimaksimalkan hing-

ga mencapai batas atas se-

banyak 15,00 persen dari

modal ditempatkan dan dise-

tor setelah IPO, sehingga da-

pat menggalang dana IPO

gross sekitar Rp 8 triliun.

Hadir pada momen berse-

jarah ini, Komisaris Utama

Blibli Martin Basuki Hartono,

Komisaris Independen

Kusmayanto Kadiman dan

Raden Pardede, CEO and

Co-Founder Blibli Kusumo

Martanto, COO and Co-

Founder Lisa Widodo, Chief

Corporate Secretary and In-

vestor Relations Eric Alam-

sjah Winarta, serta CEO

tiket.com George Hendrata.

Kusumo Martanto me-

nyampaikan apresiasi sebe-

sar-besarnya kepada selu-

ruh pihak yang mendukung

pelaksanaan IPO dan in-

vestor yang berpartisipasi,

baik dari kalangan institusi

maupun ritel (individu) atas

kepercayaannya berinves-

tasi di Blibli. 

"Hari ini awal dari tonggak

sejarah baru perjalanan

Blibli. Dengan resmi melantai

di BEI, kami semakin dekat

menuju visi menjadi platform

omnichannel perdagangan

dan gaya hidup terdepan

dan terpercaya bagi seluruh

pelanggan individu maupun

institusi," katanya.

Menurutnya, ini juga meru-

pakan IPO terbesar kedua

sepanjang 2022 dan IPO

terbesar kelima sepanjang

sejarah di Indonesia. Per-

seroan berhasil menyele-

saikan IPO di tengah kondisi

pasar saham yang bergejo-

lak dan aksi jual yang luas di

sektor teknologi.         (San)-f

KR-Istimewa

Jajaran Blibli pada pelaksanaan IPO di BEI.

Hingga saat ini, virus SARS-CoV-2

telah berevolusi dan memunculkan bebe-

rapa varian. Mulai  varian alpha, beta,

gamma, delta, dan yang baru-baru ini

menimbulkan lonjakan kasus infeksi yaitu

varian Omicron. Mutasi pada varian

Omicron telah memunculkan berbagai

subvarian baru yang dijuluki dengan nama

�BA� (BA.1; BA.2; BA.3; BA.4; dan BA.5).

Omicron BA.4 dan BA.5 merupakan sub-

varian yang mendominasi sebagian besar

wilayah di seluruh dunia. Namun, subvari-

an Omicron terus berevolusi dan meng-

akumulasi mutasi terutama pada bagian

Spike protein yaitu receptor binding do-

main. 

Berdasarkan situasi terkini diperkirakan

gelombang Covid-19 mendatang akan di-

dorong beberapa varian Omicron yang

naik dan beredar secara bersamaan.

Dominansi subvarian tertentu pada suatu

wilayah umumnya ditentukan oleh keke-

balan lokal. Kekebalan lokal suatu wilayah

dipengaruhi oleh cakupan vaksinasi, jum-

lah dan jenis dosis booster, serta persen-

tase infeksi sebelumnya. 

Fenomena evolusi konvergen berujung

pada berbagai keturunan Omicron BA.2

dan BA.4/5 yang terus muncul secara si-

multan. Berbagai subvarian tersebut

mengalami mutasi serupa yang memu-

ngkinkan virus memiliki kemampuan

dalam menghindari pengenalan oleh anti-

bodi. Subvarian yang saat ini dijumpai

yaitu BA.2.75.2, BA4.6, BA5.2.6 dan

derivatnya BQ.1.1, BA.5.2.1.7 atau BF.7,

dan BA.2.10 atau XBB. 

XBB merupakan hybrid dari 2 varian

BA.2 yang dilaporkan memiliki sifat anti-

body-evasive atau kemampuan menghin-

dari antibodi lebih kuat dari subvarian lain-

nya. Kendati para ahli sepakat bahwa

subvarian XBB lebih cepat menular diban-

ding varian lainnya, fatalitasnya dinilai

lebih rendah dibanding varian Omicron. 

XBB.1 pertama kali diidentifikasi di

Amerika Serikat pada 15 September 2022

lalu. Menurut data GISAID, strain XBB pa-

ling banyak dijumpai di New York. Hingga

kini, subvarian XBB telah teridentifikasai di

26 negara dengan tren peningkatan kasus

infeksi yang tinggi. Contohnya di

Singapura dengan tingkat cakupan vaksi-

nasi dosis kedua dan booster salah satu

tertinggi di dunia, namun jumlah kasus in-

feksinya mencapai 8.000 kasus/hari. 

Juru Bicara Kementerian Kesehatan RI

melaporkan bahwa munculnya total ku-

mulatif kasus Covid-19 subvarian XBB di

Indonesia sebanyak 4 kasus. Dengan 2

kasus transmisi lokal. Sedangkan 2 kasus

lainnya merupakan transmisi luar negeri

dari Singapura. Kasus XBB pertama kali

dijumpai September 2022 lalu di

Surabaya dan kemudian muncul kasus

baru di DKI Jakarta. 

Langkah konkret lainnya adalah de-

ngan meningkatkan cakupan vaksinasi,

baik dosis primer juga dosis booster.

Adanya gap yang cukup tinggi dari jumlah

penerima dosis 1, dosis 2 dengan peneri-

ma dosis 3, menunjukkan belum mer-

atanya pemberian vaksinasi di beberapa

daerah di Indonesia. Pemerataan pro-

gram vaksinasi dosis 2 serta meningkat-

kan booster atau vaksinasi dosis 3, dinilai

memiliki dampak besar dalam pengen-

dalian gelombang Omicron di masa

datang. Vaksinasi booster penting di-

lakukan untuk meningkatkan kekebalan

tubuh serta meringankan gejala, terutama

dari varian-varian terbaru, termasuk sub-

varian Omicron XBB. Hal ini dikarenakan

efektivitas vaksin terhadap Covid-19

menurun setelah 6 bulan sehingga dibu-

tuhkan vaksin booster minimal dilakukan 3

bulan dari dosis kedua. 

(Penulis adalah Guru Besar dan

Dekan Fakultas Biologi UGM serta Ketua

Konsorsium Biologi Indonesia (Kobi))-d
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Terdakwa bisa banding, juga jaksa.

Ini fakta yang terungkap di persidang-

an," kata Suparman menjelaskan.

Kuasa Hukum FAS Taufiqurrahman

meminta maaf atas kericuhan yang

sempat terjadi. "Terkait putusan hakim,

kami akan mengajukan banding.

Keyakinan pada hukum adalah sesuatu

yang wajar, karena mereka mengikuti

proses dari awal. Pembuktian harus

lebih terang dari cahaya," kata

Taufiqurrahman usai sidang.

Sedangkan Koordinator Divisi

Pengaduan Masyarakat dan Monitoring

Peradilan Jogja Corruptions Watch

(JCW) Baharuddin Kamba yang meng-

ikuti seluruh persidangan menyatakan,

sesuai prediksi awal kelima terdakwa ini

sangat kecil peluang divonis bebas oleh

majelis hakim PN Yogya. 

"Dalam catatan JPW sepanjang

sepuluh tahun terakhir ini tidak ada vo-

nis bebas terhadap terdakwa kasus ke-

kerasan jalanan atau klithih. Semuanya

divonis bersalah," ujarnya.

Dikatakan Kamba, merupakan hak

para terdakwa yang menyatakan tidak

bersalah, bukan pelaku, dugaan salah

tangkap termasuk melaporkan sejum-

lah anggota polisi Polsek Kotagede

Yogyakarta ke Propam Polda DIY oleh

kuasa hukum dari salah satu terdak-

wa. 

"Laporan ini harus ditindaklanjuti,

meskipun vonis terhadap lima terdakwa

telah dinyatakan bersalah karena yang

dilaporkan ke Propam Polda DIY terkait

dugaan obstruction of justice," tegas-

nya. 

Menurutnya, pelajaran berharga dari

kasus ini adalah peran orangtua sangat

diperlukan dalam melakukan peng-

awasan terhadap anak-anaknya khu-

susnya saat malam hari. "Jika memang

tidak terpaksa betul untuk keluar

malam, maka jangan diizinkan. Karena

bisa jadi anak keluar malam pilihannya

adalah anak bisa menjadi pelaku klithih

atau menjadi korban klithih. Di sisi lain,

patroli rutin aparat kepolisian harus di-

gencarkan," tegasnya. (Vin)-d
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Sedangkan terkait kehadiran

Presiden Rusia Vladimir Putin dan

Presiden Ukraina Volodymyr Zelen-

skyy, Presiden Jokowi mengatakan

bahwa kedua pemimpin negara

tersebut masih mempertimbangkan

situasi dan kondisi di negara masing-

masing.

"Beberapa hari yang lalu saya juga

sudah bertelpon, berbicara lewat

telpon dengan Presiden Putin dan

Presiden Zelensky, beliau menyam-

paikan akan hadir kalau kondisinya

memungkinkan," tutur Presiden.

Presiden pun kembali menegaskan

bahwa kehadiran para kepala negara

maupun kepala pemerintahan pada

KTT G20 di Bali kali ini merupakan

suatu kehormatan, mengingat kondisi

dunia yang sedang tidak kondusif.

(Sim)-f
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penetapan dan pelantikannya oleh

Presiden.  Gubernur dan Wakil Gubernur

DIY Masa Jabatan Tahun 2022 - 2027

telah dilantik oleh Presiden Joko Widodo

pada tanggal 10 Oktober 2022," ungkap-

nya.

Sementara Ketua Divisi Perencanaan

Data dan Informasi KPU DIY, Wawan

Budiyanto SAg MSi menjelaskan, pada

tahun 2024 nanti sesuai dengan ketentuan

Perundang Undangan Pemilu, pada 24

Februari 2024 akan dilaksanakan Pemilu

secara serentak, yakni Pemilu Nasional

untuk memilih DPR RI, DPD RI, DPRD

Provinsi maupun DPRD Kota/Kabupaten,

serta Presiden dan Wakil Presiden atau

lembaga Eksekutif dan Legislatif sehingga

nantinya ada 5 kotak suara dalam pelak-

sanaan Pemilu Nasional. "Ya cukup rumit

juga, tetapi cukup efisien," kata Wawan.

Kemudian tanggal 27  November 2024

Pemilu Lokal diselenggarakan secara

serentak untuk memilih Kepala Daerah

atau Bupati dan Wakil Bupati/Walikota dan

Wakil Walikota. Untuk tahapan Pemilu

2024 segera dibentuk Badan Adhoc

Penyelenggara Pemilihan Umum dan

Pemilihan Kepala Daerah atau PPK, PPS

dan KPPS di masing- masing wilayah.

Dengan persyaratan, di antaranya WNI

berdomisili dalam wilayah kerja PPK, PPS

dan KPPS. Berusia paling rendah 17

tahun, mampu secara jasmani, rohani dan

bebas dari penyalahgunaan Narkoba.

Setia kepada Pancasila sebagai dasar ne-

gara, UUD 1945, NKRI, Bhinneka Tunggal

Ika dan cita-cita Proklamasi 17 Agustus

1945, berpendidikan paling rendah SLTA

sederajat. Mempunyai integritas, pribadi

yang kuat, jujur dan adil dan persyaratan

lainnya.

Ketua Bawaslu DIY, Sutrisnowati SH

MH MPSi menambahkan, tujuan Bawaslu

yakni menegakkan integritas Pemilu,

Mewujudkan keadilan Pemilu, Me-

mastikan terselenggaranya Pemilu secara

Luber Jurdil serta dilaksanakannya sesuai

dengan Peraturan Perundang Undangan

mengenai Pemilu.

"Tugas Utama Bawaslu yakni

Pengawasan, mengamati, mengkaji, me-

meriksa dan menilai proses penyeleng-

garaan Pemilu sesuai peraturan perun-

dang-undangan. Mencegah serangkaian

proses agar potensi pelanggaran dan sen-

gketa dalam Pemilu tidak terjadi. Menindak

serangkaian proses tindak lanjut dugaan

pelanggaran atau sengketa proses berda-

sarkan ketentuan perundang-undangan,''

pungkasnya. (Jdm)-f

TEMANGGUNG (KR) - Menteri

Koordinator Bidang Pembangunan Ma-

nusia dan Kebudayaan (Menko PMK)

Muhadjir Effendy mengajak mahasiswa

menjadi pelopor pencegahan perkaw-

inan anak dan turut menangani stunt-

ing, untuk kemajuan bangsa dan ne-

gara.

"Perkawinan anak turut mendukung

terciptanya stunting. Negara dikatakan

maju jika tidak ada lagi stunting," kata

Menko PMK Muhadjir Effendy, Selasa

(8/11), pada pengukuhan mahasiswa

dalam mencegah perkawinan anak dan

stunting di STAINU Temanggung, Jawa

Tengah. 

Dikatakan Muhadjir Effendy, angka

stunting di Indonesia masih harus ditu-

runkan. Pemerintah menargetkan pada

2024 menjadi 14 persen. Sedangkan

angka perkawinan anak juga di seba-

gian daerah masih tinggi, sehingga perlu

ditekan.

Ia menegaskan, jika mahasiswa berg-

erak untuk terlibat dalam penanganan

pencegahan perkawinan anak dan me-

nurunkan stunting, maka negara dan

bangsa Indonesia ke depan akan memi-

liki sumber daya manusia yang

mumpuni. "Sumber daya manusia

Indonesia di 2045 harus yang lebih baik

dari searang," katanya.

Dikatakan pula, dalam penciptaan

SDM Indonesia berkualitas, tiap

Puskesmas akan memiliki fasilitas USG,

sehingga kondisi bayi di dalam kandung-

an bisa dideteksi sejak dini. Bayi yang

menunjukkan ada tanda-tanda stunting

untuk segera diintervensi.              (Osy)-f

MENKO PMK AJAK MAHASISWA

Cegah Perkawinan Anak dan Stunting

Rabu, 9 November 2022


